

Herbstversammlung mit Jungtierparade und Rasselehkurs des Schweiz. Klubs für Deutsche Modeneser vom 25. Sept. 2022 bei Godi Bucher in Richental

Protokoll

Vorsitz : Urs Freiburghaus

Protokoll : Silvia Freiburghaus

Anwesend: 12 Mitglieder und Gäste gemäss Präsenzliste

Entschuldigt: Christine Aeschlimann, Werner Iseli, Pierre Meyer, Milan Brkic, Gerhard Sauer, Simon Wolf, Armin Uebelhard, Richard Marquis, Daniel Grossenbacher, Hubert & Monika Schönenberger (ab Mittagessen da), Alexandre Aubry, Franz Moser, Fernand Eberli, Beat Balsiger, Rolf Beutler, Krajne Betka, Reto Lanz, Wittwer Alfred, Luginbühl Ernst, Michel Cornioley, Sonja Grandchamps

Der Präsident begrüsst die zahlreich erschienenen Mitglieder und die Gäste.

Leider konnten wir am Vormittag nicht wie vorgesehen die Jungtierparade durchführen. Die Tauben waren zu stark in der Mauser, so dass wir heute eine Tierbesprechung durchgeführt haben.

Wir werden nächstes Jahr dieses Datum wieder in den Oktober legen.

Ein ganz besonderer Dank geht an den anwesenden Preisrichter, der die Rassebesprechung vorgenommen hat.

Trakt. 1 / Protokoll der Hauptversammlung vom 20. März. 2022

Das Protokoll ist allen zugestellt worden. Es wird einstimmig genehmigt.

Ein herzliches Dankeschön auch an Michel Cornioley für die Korrekturarbeiten bei den Einladungen und dem Protokoll in Französisch. Er musste sich für heute entschuldigen, da er eine schwere Krankheit hinter sich hat.

Das Gleiche gilt auch für Sonia Grandchamps, die nach einem schweren Sturz in Spitalpflege musste.

Wir wünschen Beiden eine gute und baldige Genesung.

Trakt. 2 / Orientierungen durch den Präsidenten

Wie immer sind die Aktivitäten im Klub sehr ruhig verlaufen. Von vielen Seiten hat man gehört, dass unsere Züchter ein gutes Zuchtjahr hatten.

Leider haben sich die Unstimmigkeiten zwischen dem Vorstand von Kleintiere Schweiz und den Fachverbänden noch verschlechtert. Der Verkauf unserer 'Tierwelt' war keine gute Sache. Vor allem die Tatsache, dass der Vorstand von Kleintiere Schweiz keinen Anteil des Verkaufserlöses an die Fachverbände abgeben will, hat zu heissen Auseinandersetzungen geführt.

Es ist an der Zeit, dass wir uns alle wieder auf die Grundwerte der Kleintierzucht besinnen und vermehrt wieder neben unserer züchterischen Tätigkeit, die Kameradschaft und die daraus entstandenen Freundschaften pflegen. Nur so kann uns unser Hobby das geben, was wir von ihm erwarten!

Der Präsident empfiehlt allen Züchtern, die Tiere gegen Paramyxovirose impfen zu lassen.

Trakt. 3 / Tätigkeitsprogramm 2022

Das Tätigkeitsprogramm wurde mit der Einladung zugestellt. Die einzelnen Anlässe werden kurz besprochen.

Mit ganzer Kraft wollen wir uns auf unsere Jubiläums-Klubschau vom 26./27. Nov. 2022 in Interlaken konzentrieren.

Mehr dazu in Trakt. 5.

Trakt. 4 / Preisverteilung – Jungtierparade

Aus den bereits eingangs erwähnten Gründen konnten wir die Jungtierparade diese Jahr nicht wie gewohnt durchführen. Im nächsten Jahr soll sie wieder im Oktober stattfinden.

Trakt. 5 / 15. Jubiläums - Klubschau vom 26./27. Nov. 2022 in Interlaken

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung 2020 ist unsere Klubschau der 100. Schweiz. Taubenausstellung vom 26./27. Nov. 2022 in Interlaken angeschlossen.

Der Präsident informiert, dass im letzten Jahr für die leider abgesagte Ausstellung in Thun 288 Dt. Modeneser gemeldet worden sind. Wenn wir bedenken, dass wir in Interlaken noch unsere 15. Jubiläumsklubschau begehen, so müssten wir eigentlich die angestrebte Anzahl von 300 erreichen.

3 von uns vorgeschlagenen Sonderrichter aus dem Ausland sind genehmigt worden. Es sind dies, Arnold Tuider, Oesterreich, Franz Hiergeist, Deutschland und Gerhard Sauer, Deutschland. Es besteht die Möglichkeit, noch einen weiteren Sonderrichter aus Deutschland zu bekommen

Im Zusammenhang mit unserem 15. Jubiläumsjahr bekommt jedes Mitglied von uns eine sehr schöne Jubiläumsvase aus Porzellan.

Zusammen mit dem King-Klub und dem Modena-Klub können wir in Interlaken in einer grösseren Voliere unsere 3 Rassen den Besuchern präsentieren. Dazu können wir einen Informationsstand aufbauen, an dem wir den Besuchern unsere Klubs und unsere Tätigkeit vorstellen können. Neben unseren Roll-Ups, werden wir auch entsprechendes Werbematerial auflegen.

Trakt. 6 / 100. Schweiz. Taubenausstellung vom 26./27. Nov. 2022 in Interlaken.

Nach der Absage in Thun musste fast alles neu aufgebaut werden. Sehr schnell mussten wir feststellen, dass Interlaken ein teures Pflaster ist. Vor allem die Hotelpreise, die Ausstellungshalle und der Saal für den Festabend sind massiv höher als in Thun.

Die Meldeunterlagen haben alle von Christoph Uebersax erhalten. Daraus geht hervor, dass jeder Aussteller*in eine wunderschöne Wappenscheibe als Geschenk von Rassetauben Schweiz erhält. Herzlichen Dank an den RTS-Vorstand. Im Weiteren werden sehr schöne Preise abgegeben.

Impfung

Dieses Jahr besteht für die Schweiz. Taubenausstellung eine Impfpflicht. Die Tauben müssen also bis spätestens **am 25. Oktober 2022 geimpft sein.**

Offizielle Eröffnung, Samstag, 26. Nov. 2022 um 10.30h im 1. Stock des Jungfrau Parks

Festabend mit Bakett und Unterhaltung im Theatersaal des Kursaals Interlaken. Eingang: Strandbadstrasse 44, Interlaken. Eingang offen ab 18.00h

Anmeldungen mit dem offiziellen Flyer. Alle Angaben sind auf diesem Flyer enthalten.

Trakt. 7 / Mutationen

keine

Trakt. 8 / Informationen zur 'Weltausstellung der Tauben aus Modena.

Zur Teilnahme an dieser Weltausstellung haben sich 3 Züchter und eine Züchterin mit Total 46 Dt. Modenesern angemeldet.

Das Ganze ist mit einem grossen Aufwand für das neue TRACES-Papier verbunden. Die Tiere werden durch Philippe Duc und Urs Freiburghaus nach Strasskirchen eingeliefert. Thierry Gaille wird erst am Samstag dort sein.

Herzlichen Dank an Philippe, dass er sich als Fahrer zur Verfügung stellt.

Im Zusammenhang mit den neuen Veterinärvorschriften mit dem TRACES Zeugnis ist diese Teilnahme mit respektablem Kosten verbunden. Von Rassetauben Schweiz werden wir einen Beitrag von total 250 Franken erhalten. Urs schlägt vor, dass wir nach der Erstellung einer Gesamtabrechnung auch einen Beitrag von unserem Klub erhalten werden.

Unser Klub hat dort 3 Ehrenpreise in Form von Bierhumpen aus Porzellan gestiftet. Persönlich habe ich auch ein paar Ehrenpreise gestiftet. Auch von Rassetauben Schweiz sind 3 Medaillen in Etui gespendet.

Total sind 3616 Tiere gemeldet. Diese Zahl wäre noch höher, wenn es die Vorschrift mit dem TRACES nicht gäbe.

Trakt. 9 / Verschiedenes

Unser Mitglied Rösli Karpf informiert uns über den Stand der Arbeiten für die Internetseite. Sie hat die Seite sehr schön aufgebaut, und es ist Ehrensache, diese Seite regelmässig zu besuchen. Der Präsident bedankt sich bei Rösli Karpf für ihre grosse und saubere Arbeit.

Vielen Dank an Godi Bucher für die Vorbereitung mit den Käfigen und für das gute Mittagessen. Wir kommen gerne wieder, nur muss es nächstes Jahr im Oktober sein.

Ein besonderer Dank geht an den Preisrichter Philippe Duc für seine fachtechnischen Ausführungen beim Rasselehkurs.

Abschliessend noch einmal einen herzlichen Dank an alle, die mich bei unseren Arbeiten für den Klub unterstützen. Ich hoffe sehr, dass dies auch in Interlaken der Fall sein wird. Dort wollen wir zeigen, dass wir nicht nur ein grosser Klub, sondern auch ein gut funktionierender Klub sind.

Ebenso ein herzliches Dankeschön an die Familie Bucher, die uns wieder mit Speis und Trank bestens versorgt hat. Ein spezieller Dank auch für die Möglichkeit, dass wir hier einen Raum mit den nötigen Käfigen zur Verfügung haben.

Wer noch nicht eingekauft hat, kann dies jetzt noch tun:

Der Präsident wünscht allen eine gute Heimkehr und hoffentlich auf Wiedersehen in Interlaken

Schluss der Versammlung:

Für das Protokoll: Silvia Freiburghaus

26.11.2022